
Protokoll: 

 

Auf Anfrage der WGS-Fraktion erklärt Bürgermeisterin Mohrs, dass das Becken bei planmäßigem 

Verlauf im August geöffnet werden könne. 

 


